

# *Avanza lucha contra la Covid-19 en Sancti Spíritu*

---

Por: Nuria Barbosa

La Habana, 26 oct (RHC) Sancti Spíritus, en fase de transmisión autóctona limitada, comienza a ver una reducción de los casos con la Covid-19 como parte de las extremas medidas sanitarias y de aislamiento social aplicadas en el territorio.

Las máximas autoridades de la provincia, aun cuando reconocen dicho avance en pos de erradicar la epidemia, alertan que se mantienen todas las fuerzas de Salud y la sociedad en estado de emergencia sanita.

Especialistas del sector informaron que la víspera fueron diagnosticadas con la enfermedad cuatro personas, dos del municipio de Sancti Spíritus, mientras Cabaiguán y Trinidad reportaban una cada uno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/237917-avanza-lucha-contra-la-covid-19-en-sancti-spiritu>



**Radio Habana Cuba**